

Tal vez, el mejor Carnaval de los últimos años

Pocos eventos festivos, deportivos o sociales celebrados en Daimiel han tenido tanta acogida de público como los carnavales de este 2008, rubricados con récord de asistencia en cada uno de los actos. Desde la Exhibición de Chirigotas hasta el Baile de la Bruja, pasando por el desfile de disfraces del Día del Río, nunca antes se vio tanta participación. El éxito ha empujado al concejal Miguel Ángel Escuderos a plantear la solicitud de Fiesta de Interés Turístico Regional, distinción de la que goza desde 2002 nuestra Semana Santa.



La proclamación de Elena Alonso como Máscara Guarrona La Blanca Doble, primer premio del desfile



El respetable se sumó masivamente al «juicio» de las chirigotas



1.100 personas se transformaron para el Baile de La Bruja



El Día del Río, noventa minutos de pasarela de disfraces